
第1385回　極月例会報告
2015年12月3日㈭12：15　岐阜グランドホテル　　司会　L.岡部　泰雄

会　長　L. 中村明常会長あいさつ

　今日は極月例会です。年度末であるので、このよう

な名前が付いたのか？一年の反省又は御礼を考えら

れると良いと思います。

　三寒四温の季節ではありますが、本来の意味として

は、冬季に寒い日が3日ほど続くと、そのあと4日ほど

温暖な日が続き、また寒くなるというように7日周期

で寒暖が繰り返される現象のことを言いますが、武道

をたしなむ私にとっては、三寒四温は三つの技、四つ

の恩というのが武道にあります。

　日々精進していくつもりであります。皆様もそうさ

れると良いと思います。

　次回例会は、年末家族懇親例会ですので是非出席よ

ろしくお願いします。
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次回例会のご案内（12月 20日　年末家族懇親例会）

また会う日まで
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　私は、京都生まれの京都育ちですので、言葉が変で

すが今日はプーチンに絞ってお話します。

　私は、19歳の時シベリア鉄道に乗ってロシアに行

きました。その体験からヨーロッパを東側から見る

ように努めております。経済問題以外に、アウシュ

ビッツにも出入りしそこから歴史を調べていると、

恐ろしい事実がわかります。冷戦は終わりましたが、

会議の行われたヤルタ、ベルリン等に行っておりま

す。プーチンは、世界で一番影響力の有る政治家とし

て３年連続世界一に選ばれております。プーチンが

最近元気のないのが気になりますが、現在６３才で

す。４３才で政治家になり、７０才過ぎに引退を考え

ている。

　ロシアを見ると、何が言いたいかというと、あまり

にも社会を透明化するのは良くない。オイルマネー

が増えればロシアは元気になる。世界で一番の金持

ちは、プーチンといわれ、一族でしきっている。

　ロシア経済の特徴は、ＧＤＰと油価の上昇で成り

立つ。経済制裁の目的は油価を上げないようにする。

賄賂を贈るのは当然、制度として不正が組み込まれ

ている。共産主義の世界では当たり前です。

　今日の情勢としては、ウクライナ、クリミア問題が

重要です。経済の話は時間の都合で出来ませんでし

た。

【講　師】　岐阜大学　地域科学部　　小西　豊　様

【演　題】　『ロシアの真実　本当のプーチンの姿』

講　演

　前回の例会に於きましてご承認いただいておりま

すが、第二副地区ガバナーの選出についてのご説明

をさせていただきます。

　第二副地区ガバナーの選出責任は３Zゾーン・チェ

アパーソン高田ライオンに義務が有ります。かつて

は名誉職であったが、現印田ガバナーによるとそう

ではない。日本は立場が弱かったので力を誇示出来

るガバナーを選んで欲しい。

　第３ゾーンの中から立候補者がいない。９クラブ

会長会において、岐阜南ライオンズクラブから出し

て欲しい。３Zゾーン・チェアパーソン高田ライオン

に一任する。３ゾーン全体で協力する。当クラブで

は、元会長会に候補者選定を依頼する。

　印田ガバナーは、リジョンチェアパーソンとして

半年努めれば良いという考え方であった。しかし、国

際協会はリジョンチェアパーソンを廃止の意向で有

る。南ライオンズクラブには３名の有資格者がいる。

岐阜城ライオンズクラブの承認を受け、３Zゾーン・

チェアパーソン高田ライオンが責任を取り前期のみ

で退任し、残り半期を松波英寿ライオンに担ってい

ただきたく、１２月１１日岐阜城ライオンズクラブ

の理事会で承認を受けるとのことでした。

　今回の件に関しましては、岐阜南ライオンズクラ

ブに非があるわけではありませし、松波英寿ライオ

ンが自ら志願したものでもございません。しかし、岐

阜城ライオンズクラブの配慮には感謝いたしたいと

思います。また、３Zゾーン・チェアパーソン高田ライ

オンの心情を思うと、胸が熱くなるものが有ります。

３年後にはキャビネット事務局を受けることで、責

任を果たしていかねばなりません

　４日 L. 永田進治　　　７日 L. 洞田　肇　　
15日 L. 西村悦郎　　17日 L. 田中和秀
18日 L. 金森俊憲　　23日 L. 玉井幹大

12月度慶祝行事 幹事　Ｌ. 矢橋純一 第二副地区ガバナー選出について 幹事　Ｌ. 矢橋純一

　本日は時間がございませんので申告ドネーションの
みご報告させて頂きます。

■揖斐川マラソンに出場し、無事完走致しました。

　フルマラソンで４時間３８分という時間を要しま

　したが、自らの肉体の持久力と精神力を確認致し

　ました。　　　L. 吉村　輝昭　　　１０,０００円

■前回の紅葉狩り例会にて我がクラブの女性メン　

　バーに対して、不適切な言動がございました事を

　お詫び申し上げます。当クラブの女性メンバーは、

　最高です。口数が多くて言葉が足りなかった事を

　反省しております。　L. 中村　明常　５,０００円

T.T　Ｌ. 榎本直司T.T 登場

1. 11 月 19 日　11：00　名誉顧問会議がコンフェッ

　ト鈴鹿平安閣にて行われ、名誉顧問Ｌ. 松波英一

　が出席致しました。

幹事報告 幹事　Ｌ. 矢橋純一

財務委員会　　　　　　　委員長　Ｌ.遠藤昌克
国際大会の返信確認をお願い致します。

委員会報告



2. 11 月 19 日　13：00　第 2 回キャビネット会議

　がコンフェット鈴鹿平安閣にて行われ、名誉顧問

　Ｌ. 松波英一が出席致しました。

3. 11 月 19 日　18：00　ハンガリー大使とライオ

　ンズクラブ国際会長の国際交流対談と懇親会

　（第２１回ハンガリーの夕べ）が岐阜グランドホ

　テルにて行われ、名誉顧問Ｌ. 松波英一、会長Ｌ.

　中村明常　他 11 名が出席致しました。

4. 11 月 26 日 13：30　334-B 地区『GMT・GLT

　・FWT 合同セミナー』がコンフェット鈴鹿平安

　閣にて行われ、会長Ｌ.中村明常、幹事Ｌ.矢橋純一、

　Ｌ. 野村満喜子が出席致しました。

5. 11 月 27 日　17：00　第 2 回市内 9LC 会長・

　幹事会が岐阜グランドホテルにて行われ、会長Ｌ.

　中村明常、幹事Ｌ. 矢橋純一、事務局が出席致し

　ました。

6. 事務局の武井さんのお母さんが亡くなられました。

1. 11 月 18 日 13：30　青少年委員会

　　　　　　アンディアーモ・パルテンツァホテル

2. 11 月 18 日 13：30　計画委員会

　　　　　　アンディアーモ・パルテンツァホテル

3. 12 月　2 日 13：30　計画委員会　クラブ事務局

4. 12 月　3 日 11：30　理事会

　　　　　　　　　　　　　　岐阜グランドホテル

理事会・委員会記録

1. 12月7日17：00　第2回ガバナー諮問委員会　　

　　　　　　　　　　　　　　岐阜グランドホテル

2. 112月9日13：55～14：40　

　　　薬物乱用防止教育出前講座　　下羽栗小学校

3. 12月11日10：20　ゴルフ部例会　　

　　　　　　　　　　　　長良川カントリー倶楽部

4. 12月11日10：20　ゴルフ部忘年会　 　 かわらや

5. 12月20日9：30　四献委員会事業　献血活動　　

　　　　　　　　　　　　　　　　　 　 マーサ21

委員会・その他のお知らせ

ファイン・ドネーション　　　　　９３,０００円

正会員　７６名　　　　出席　６６名

出席率　８６％　　　前回の補正　１００％

出席報告

【献血協力者】累計９６,０２６名（10 月末付）

【ライオンズレート】12 月・・・１ＵＳドル＝123 円

次回例会のご案内　

年末家族懇親例会 12月 20 日（日）17：30　

岐阜グランドホテル

会計報告 会計　Ｌ. 呉岡　勉
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